
П Р О Т О К О Л

заседания Общественного совета при М инистерстве экономического  
развития и торговли Камчатского края

г. Петропавловск-Камчатский от 23.05.2017 № 2

Присутствовали:

Директор краевого государственного
образовательного учреждения «Петропавловск- 
Камчатская школа №1 для обучающихся с 
ограниченными возможностями здоровья», 
председатель Общественного совета

Президент Т оргово-промышл енной
Камчатского края

палаты

Старший научный сотрудник лаборатории эколого
экономических исследований КФ ТИГ ДВО РАН

Генеральный директор 0 0  АФК «Концепт»

С.И. Кирпиченко

Е.Н. Кабанов

Е.Г. Михайлова

В.М. Осокин

Заслуженный энергетик Российской Федерации; 
Почетный житель города Петропавловска- 
Камчатского

В.А. Семчев

Президент некоммерческого партнерства 
«Саморегулируемая организация «Союз строителей 
Камчатки»

Г.Н. Старов

Руководитель Камчатского-Берингийского
отделения Всемирного фонда природы, заместитель 
председателя Общественного совета

С.В. Рафанов

Специалист 1 категории отдела контроля и 
взаимодействий с органами государственной власти 
и местного самоуправления КГКУ 
«Многофункциональный центр предоставления 
государственных и муниципальных услуг в 
Камчатском крае», секретарь Общественного 
совета.

Д.В. Цуков

Отсутствовали:
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Доцент кафедры «Экономики и управления» 
Федерального государственного бюджетного 
образовательного учреждения высшего
профессионального образования «Камчатский 
государственный технический университет»

Генеральный директор ООО ОБ 
«Камчатпромтовары»

Председатель Молодёжного Правительства 
Камчатского края

При глашенные:

Министр экономического развития и торговли 
Камчатского края

Начальник отдела дорожного хозяйства 
Министерства транспорта и дорожного 
строительства Камчатского края

Директор ТК «Автомир»

Директор Камчатского филиала «ВСК»

Генеральный директор ООО ССЦ «Автолюкс»

Генеральный директор ООО «Пеликен-авто»

Т.П. Аванесова

А.А. Сакнаев 

Е.А. ГЦербенко

Д.А. Коростелев 

А.И. Банников

С.А. Митюшин 

И.В. Разумов 

К.К. Слыщенко 

Э.В. Сидоренко
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1. Об инициировании поправок в «Единую методику определения размера 
расходов на восстановительный ремонт в отношении поврежденного 
транспортного средства»

(В.М. Осокин, С.И. Кирпиченко, Д.А. Коростелев, С.А. Митюшин, И.В.
Разумов, Э.В. Сидоренко)

Заслушав и обсудив информацию Генерального директора ООО АФК 
«Концепт», члена общественного совета В.М. Осокина

РЕШИЛИ:

1. Информацию принять к сведению;
2. Поддержать предложение об инициировании поправок в 
«Единую методику определения размера расходов на восстановительный 
ремонт в отношении поврежденного транспортного средства»;
3. Рекомендовать Министерству экономического развития и 
торговли Камчатского края, совместно с Министерством транспорта и 
дорожного строительства Камчатского края, и страховых компаний, 
подготовить проект обращения за подписью Заместителя Председателя 
Правительства Камчатского края в Дальневосточное главное управление 
Центрального банка Российской Федерации. О результатах 
проинформировать на очередном заседании.

2. Информационное сообщение по развитию горно-обогатительного  
комплекса в Петропавловск-Камчатском городском округе

(В.А. Семчев, С.И. Кирпичиенко, Д.А. Коростелев, Г.И. Старов)

Заслушав и обсудив информацию заслуженного энергетика Российской 
Федерации; Почетного жителя города Петропавловска-Камчатского, члена 
общественного совета В.А. Семчева

РЕШИЛИ:

1. Информацию принять к сведению;
2. Рекомендовать Министерству экономического развития и торговли 
Камчатского края запросить информацию о ходе реализации проекта: 
ГОК «Халактырское месторождение титаномагнетитовых песков» (ООО 
«Нанотех», ООО «СКМ-НА») в Агентстве инвестиций и
предпринимательства Камчатского края, а также в АО «Корпорация
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развития Камчатского края»;
3. Пригласить представителей Агентства инвестиций и 
предпринимательства Камчатского края, АО «Корпорация развития 
Камчатского края» на очередное заседание, для информирования членов 
Общественного совета.

3. Меры по повышению эффективности рыболовства. Существующие 
административные барьеры, тормозящие развитие рыболовства

Заслушав и обсудив информацию Президента Торгово-промышленной 
палаты Камчатского края, члена общественного совета Е.Н. Кабанова

РЕШИЛИ:

1. Принять информацию к сведению;
2. Проинформировать членов Общественного совета о результатах 
работы, проведенной по данному вопросу в федеральных органах 
государственной власти, на очередном заседании.

(Е.Н. Кабанов, С.И. Кирпиченко, Е.Г. Михайлова)

Председатель Общественного совета С.И. Кирпиченко

Секретарь Д.В. Цуков


